

河 くすのき通信

令和7年度 10月号
加賀市立河南小学校
校長 三星 由紀子
加賀市中山温泉中田町二の25の1

♥協力して全力で楽しんだ運動会！

朝晩涼しくなり、ようやく秋らしさを感じる頃となりました。9月27日には、無事運動会を終えることができました。子どもたちは個人走、団体競技、団体演技、リレーなど、どの競技にも力一杯真剣に取り組んでいました。今年は赤団が優勝という結果になりましたが、一人一人が全力で競技に取り組み、応戦する姿もとっても素敵で心に残る運動会になりました。当日はたくさんの保護者や家族、地域の皆様に観戦していただき、温かい声援ありがとうございました。また後片付け等ご協力いただいたPTAの役員の皆様はじめ保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。

とっこかけっこ！1. 2. 3年



絆を見せよう！
テカパンリレー5. 6年



児童会代表挨拶

ちゃっこり玉入れ！ 1. 2年



団長がんばろう宣言



全校競技 ひっぱれ全力で！つかめ勝利を！



河小フラッグ2025 5. 6年



思いをつなぐ1本のバトン！
4. 5. 6年リレー



河南ソーラン3. 4年



♪ライラック1. 2年



みんなこいこーい 新山中節！保護者・地域の方と



優勝は赤団！



♥あいがい～っぱいあふれる学校をめざして…

一人ひとりのよさを認め合い、友達のがんばりをほめる言葉を伝えるようにしています。
できないことがあっても、助け合いながら挑戦し、共に成長できるようにしています。
授業や行事では、お互いに意見を聞き合い、学び合い・高め合いながら学習を深めています。
また、地域の方との交流を通して、ふるさとを愛する気持ちを大切にしています。

笑顔であいさつを交わす姿、真剣に課題に向き合う姿、自分から進んで挑戦しようとする姿…
そんな姿が学校中にあふれるようになりました。何よりも地域の方やゲストティーチャーとして来てくださる専門の方の話を聞き、ふれ合っている姿が私の中で一番好きな子ども達の姿です！

これからも、あいがい～っぱいの学校を目指して、一人ひとりができるることを続けていきます。